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事業所名 デイサービス・ご豊楽みつけ             

運 営 推 進 会 議 等 開 催 報 告 書 

開催日時 新型コロナウイルス感染拡大防止のため書面開催（３月） 

参 加 者 議   題 

利用者       ２名 

地域住民の代表者  ３名 

市職員       １名 

地域包括支援センター職員  

１名 

事業所       １名 

１ 活動状況報告 

２ 活動状況の評価、助言及び要望 

３ 地域との連携・交流に関する意見交換 

会    議    録 

１ 活動状況報告 

 事務局から別紙議事次第のとおり報告した。 

 

意見・要望 

  ア お世話になっており有難うございます。大変な仕事だと思います。 

皆さんに本当によくしていただいています。自分でも頑張っていますが

思うように体が動かなくて悔しいです。 

  イ いつもありがとうございます。楽しく通わせて頂いています。息子か

らは何年後かにはホームだといわれていますが、それまでは元気に通い

たいと思っています。脳トレは数学の問題がおおいですが、国語の問題

もやらせてほしいです。 

    ⇒そのような内容も盛込んでいきます。 

   ウ 「ながら見守り」についてですが、車両につけるマグネットを作りま

したのでご活用ください。また、防犯への取組みとして、「防犯カメラ

設置推進地区」の看板をデイサービスに掲示してほしいと思います。

よろしくお願いします。 

    ⇒マグネットは送迎車両に着けさせていただきます。また、看板も  

道路からよく見える位置に設置します。 

   エ 今日は麻雀の日でこれだけの人が集まっているが、最近当会の会員

でも家から出られなくなったとか、買物に出かけられず困っているとい

う話を聞く。他所では会で車を買って送迎するなどの取組みをしている

ところもあるが、この辺りではまだ検討段階である。貴事業所などの介

護施設では介護予防の取組みを行っておられると思うが、家から出られ

なくなる人が一人でも減るように頑張ってほしい。 



     また、例えば地域力で行っている花壇の手入れなどの活動でも予算

取りがなかなかむずかしいが、いろいろ工夫してやっている。介護  

施設も大変だと聞くが、使える制度などは使ったり工夫したりして 

頑張ってほしい。 

    ⇒有難うございます。介護予防の取組みによる健康寿命の増進は、  

まさに国もそのような機能をデイサービスに求めているもので大変 

重要だと考えています。弊所でも身体機能と認知機能の低下が在宅生

活や元気な暮らしを阻害すると考え、それらにアプローチできるよう

にプログラムを考えております。今後もより良い取組みができるよう

にしていきたいと思います。 

    オ 一年間お世話になりました。3 月末で会長はじめ役員が交代と 

なります。次の組の方にもこのようなことがあると引継ぎしておき

ましたので、よろしくお願いします。 

     ⇒一年間お世話になり有難うございました。 

    カ 利用者の男女比がわかれば教えてください。また、現在は新型コ

ロナウイルス感染拡大を受けて、地域との連携や交流が制限されて

いるようですが、以前はどのような地域との連携や交流がされてい

たか具体的に教えていただきたいです。 

     ⇒男女比は１：１０程度で、女性が圧倒的に多いです。また、地域と

の交流や連携ですが、長根地区の「連」で行われる餅つきなどの  

イベントに参加したり、地域からのボランティア（音楽ライブなど）

の受入れを行っていました。なお、最近では歩行練習や送迎のさい

に防犯帽子などを着用しながら見守り活動を行っております。 

 

 


